
^ COMI ' N I ; di CANICATTI
/" Commissione ( 'oiiMÌutre Pertnanenle

Verbale N.2.V201 7

L'anno due-mik iDICIASSETTE addi I \ D K I de! mese di DICEMBRE nel Comune di
Canicattì e nel Palazzo Municipale , a seguilo di aggiornamento disposto nel la seduta precedente nella
sala della Giunta Municipale, si e r i u n i t a la Prima Commissione consiliare permanente, in seduta
pubblica - in .sov/iov ordinaria / A colivi/emione urgente, per proseguire la trattazione
dell1 argomento posto al l 'ordine del giorno:

/. Approvazione documento unico Ji programmazione schema bilancio di
/ìrevivioih1 esercizio 201 ~ 201^ e relativi allegati.

Assume la Presidenza il sig. Umberlo P A L I . R M O ['residente.
Partecipa a l la sechila con funzioni di Segretario il sig. Saieva Salvatore, in esecuzione al la

determinazione N. 16» del 21 nov. 2016.

'

Alle ore I4).40. r isul tano:

COMPONENTI

1. Palermo l mbeito

2. R u b i n o ( i iovann i

3. Apri le Diego

4. Di Benedetto Fabio

5. LÌ Cai/i S i lv ia

6. Lo Giudice Maria

**. Marchese Ragona Liliana

8. M tirali ire Calogero

9. !'„; l a t t i l a

Qualità

Presidente

Vicepresidente

Componente

PR

X

X

X

X

X

X

X

A SS

PRESENTI/ASSENTI Nro

\

I I Presidente accertata la presenza del numero leda le dichiara va l ida hi seduta e da atto della
pas.'iiza del Dirigente dr Domenico Ferrante e de l l ' incar ica lo di posizione organizzaliva rag. Antonio
Po.ilillo. che r i n» ra / i i ;?cr , i \ e r risposto a l la com oca/ione.
I I Presidente, pertanto, i n v i t a la Commissione a proseguire la irai ta/ ione del punto a l l ' o r d i n e del giorno-
avente a oggetto:

Approvazione documento unico di programmazione -.chema bilancio di
previs ione esercizio 2017.20 l l > > • i v h u h i a l legat i .

Il Presidente, i n v i t a il rag l ' o r i n i l o a i l lustrare la s i tua/ ione che att iene la problematica dei t r ibu t i .
II rag. Pontillo. comunica che l ' u f f i c io ha ino l t r a lo 2500 acccriarnenti per quanto riguarda l 'IMU. per i
contribuenti per omessa e o infedele denuncia e per i n U e le s i i i ia / ioni che riguardano degli immobili
che lan io un 'es tens ione superiore a 25 mq.
Fa presunte che gli avvisi di accertamento saranno inoltrati tramite PiìC perché la notifica tradizionale
può essere sostituita da l la posta elettronica cerli l ìcata.
I l i a j . Pontillo fa prrsenti.' i n o l t r e , che al momenlo non è possibile quanl i l l ca e la somma da riscuotere,
ma ribadisce quanto nià a t lermato in preceilcn/a ossia che la riscossione dei t r i bu t i a l i v e l l o na/ionale
da parte del l 'Agen/ia delle riscossioni è pari a l i " l . ( H " , i del dovuto, mentre per i comuni la percentuale è
ancora di meno. Quindi r i l eva che il Sindaco, emetterà apposita direttiva, per consentire di procedere
con la riscossione direna m housc. col suppurto di una società esterna specializzata cui sarà



riconosciuto un aggio sul riscosso. R i l e v a , a l t resì , che sul sito dell 'ente e stalo pubblicato l'avviso per
informare i c i t t a d i n i della possibil i tà di lare ricorso alla rottama/ione bis. mentre con r i fcr imenu)
all'interrogazione presentata dal Movimento 5 Stelle, assicura che circa il doppio pagamento nel
comune non sussi-i le i l problema sollevato.
U l t i m a l o l ' intervento, considerato che nessuno chiede di intervenire, il rag. Pontil lo alle ore 20,00 c> re
dall'aula.
Il Presidente, in prosieguo di seduta, invita il diniieiiie dr Ferrante a in te i \enire.
Il dr Ferrante, comunica che i servizi programmati di competenza della direzione Polizia Municipale
sono riportati ne l l a cela/ione presentata, precisando che la polizìa munic ipa le oltre i servizi di caratici <:
d ' isti tuio, gestisce anche i servizi telematici e informatici. Nella relazione sono individuati i settori
d'intervento che riguardano i servizi di v iabi l i tà , l 'at tuazione degli ordini di servìzi giornalieri, le
attività che concernenti progetti specif ici : le manifestazioni pubbliche, l 'educa/ione stradale presso le
scuole, quando queste lo richiedono, control lo conferimento r i f iut i , divido di sosta per lo spaziameli'o.
ricognizione auto abbandonate, per il quale si sta procedendo ad affidare un servizio di prehevo, C I M I
gara a evidenza pubblica. Inoltre, riguardo ai s e r v i / i telematici rappresenta che tramite Consip si I - M
rimodernando la rete internet facendo uso de l la banda larga, mentre per la video soneglianzj Ji
proprietà del comune si sta procedendo per metterla a norma. (Entra il componente Aprile ore 20,116
Circa Ì proventi del le contravvenzioni stradali, dopo aver spiegato le modalità di calcolo de l la
previsione programmata, precisa che l'utilizzo dell'importo introitato il 50°o è una somma vincolata, il
restante 50% è util izzato per la sistemazione stradale precisando inol t re , che su ques t 'agnel lo incide
anche la somma che t r ans i t a sul fondo ili dubbia e s i g i b i l i t à che è aumentalo di quattro punti .
Con r i f e r imen to al l 'organico della polizia mun iupa le , composto di n. 16 uni tà fu l l lime e n, 16 p,.rt
lime, pone in evidenza la mancanza di personale. Su quest'aspetto r i l eva che nonostante l,i normali .1
nel frattempo intervenuta stralcia il divieto di assunxione per i vigil i urbani, non è possibile [recede;•.;
alle assunzioni poiché il bilancio comunale non è in regola con i parametri di bilancio.
Ul t imal i gli interventi , il Presidente inv i t a la Commissione a esprimersi in inerito al punto all 'ordine iL'l
giorno, ponendo l'argomento in votazione.
La vota/ione espressa, in modo palese, riporta il seguente risultato:

PRESENTI N. 8 componenti
Hanno votato:

A favore n. 7 component i
(balenilo. Di Benedetto, Murc/ìc^c Ragonc,. Acrile, './
{'uhi. Muratore, Rubiti,»

Contro nessun componete
Astenuti l i . 1 componente (Lo Giudice)

ASSENTI n. 1 componente (l'urliti
LA COMMISSIONE

Vista la proposta concernente il punto all 'ordine del giorno:
Visto il r i sul ta to della superiore votazione, espressa in forma palese:
Con n. 7 voti favorevoli, n. 1 astenuto (n. I assente.)

ESPRIME
PAKF.KF. FAVORFXE

Sul punto al l 'ordine del giorno, avente a oggetto: "Approvazioni.' documento unico di programmazione
schema hi/ando di previsione esercizio 2017/2019 e relativi allegati. "
II Presidente, u l t imata la trattazione del l 'ordine del giorno, a l l e ore 20.25 scioglie la seduta.


